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令和 3年度 愛西市子どもの心の健康づくり事業推進実行委員会会議録（概要） 

 

会 議 名 令和 3年度 第 1回愛西市子どもの心の健康づくり事業推進実行委員会  

開 催 日 時 令和 3年 8月 4日（水）午後 2時 00分から午後 3時 00分まで 

開 催 場 所 愛西市佐屋保健センター2階会議室 

出 席 者 別紙のとおり 

欠 席 者 竹原木綿子委員、服部恭児委員 

協議事項等 

●協議事項 

(1)委員長・副委員長の選出について 

(1)愛西市子どもの心の健康づくり事業について 

(2)令和 2度愛西市子どもの心の健康づくり事業実績報告について 

(3)令和 3年度愛西市子どもの心の健康づくり事業計画及び実施状況につい 

  て 

公開／非公開の別 公開 

非公開の理由 ― 

傍聴人の数 0人 

会 議 資 料 

次第 

令和 3・4年度愛西市子どもの心の健康づくり事業推進実行委員会委員名簿 

資料番号１ 愛西市子どもの心の健康づくり事業推進実行委員会設置要綱 

資料番号２ 令和 2年度愛西市子どもの心の健康づくり事業実績報告 

資料番号３ 令和 2年度いのちの授業アンケート結果 

資料番号４ 令和 2年度思春期講演会アンケート結果 

資料番号５ 令和 3 年度愛西市子どもの心の健康づくり事業計画及び実施状

況 

 

審 議 経 過 別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 



- 2 - 

 

愛西市子どもの心の健康づくり事業推進実行委員 

 

 

事務局 

氏       名 

日永 貴章 清水 栄利子 服部 芳樹 村瀬 さやか 

藤松 志乃 酒井 真依子   

 

 

 

 

 

 

 

 

役職名 氏  名 職種名及び団体名 備 考 

 委員長 谷本 紅美 愛西市医師代表 
 

副委員長 川村 久美 愛西市内の民生児童委員  

委 員 河野 素輝 愛西市歯科医師代表  

〃 近藤 真庸 岐阜大学地域科学部教授  

〃 竹原 木綿子 愛知県津島保健所長 欠席 

〃 須貝 昌治 愛西市内のＰＴＡ代表  

〃 池口 正記 愛西市内のＰＴＡ代表  

〃 山田 佳奈 愛西市内の保育園保護者会代表  

〃 松永 惠美子 愛西市婦人会長  

〃 服部 恭児 愛西市内の小中学校長代表 欠席 

〃 堀田 恵理子 愛西市内の小中学校養護教諭代表  

〃 平尾  理 愛西市教育長  

〃 三輪 進一郎 愛西市教育部長  

〃 長谷川 努 愛西市子育て支援課長  

〃 大河内 優子 愛西市立保育園長代表  



- 3 - 

審 議 経 過 

 

発言者 内容（概要） 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

１．あいさつ 

  市長あいさつ 

 

２．協議事項 

（１）委員長・副委員長の選出について 

  委員の互選により、委員長に谷本紅美委員、副委員長に川村久美委員を

選出 

 

委員長あいさつ 

 

それでは、会議次第に従いまして、進行させていただきます。協議事項（２）

愛西市子どもの心の健康づくりについて、併せて（３）令和２年度愛西市子

どもの心の健康づくり事業実績報告について、事務局から説明をお願いしま

す。 

 

（２）愛西市子どもの心の健康づくり事業について 

事務局より、資料番号１に基づき説明 

 

（３）令和２年度愛西市子どもの心の健康づくり事業実績報告について 

   事務局より、資料番号２、資料番号３、資料番号４に基づき説明 

  

 ありがとうございました。 

協議事項（２）愛西市子どもの心の健康づくりについて、及び（３）令和

２年度愛西市子どもの心の健康づくり事業実績報告について、事務局からご

説明いただきましたが、ご質問等ございますか。 

 

 ないようですので、次に進めさせていただきます。 

 協議事項（４）令和３年度愛西市子どもの心の健康づくり事業計画及び実

施状況について、事務局から説明をお願いします。 

 

（４）令和３年度愛西市子どもの心の健康づくり事業計画及び実施状況につ

いて 

   事務局より、資料番号５に基づき説明 

 

 ありがとうございました。 

 ただいまの事務局からの説明についてご意見、ご質問がありましたらお願

いいたします。 

 

この事業については、アンケート結果からみても効果的な事業であること

がわかりました。 

ただ学校の状況としては、新型コロナ感染症の影響から授業進行にゆとり

がないこと、教員にも働き方改革があり、学校行事の見直しが行われていま

す。 

従って、できれば子どもの心の健康づくり事業についても、効果はそのま
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委員長 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

         

 

 

委員長 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員長 

 

まに、教員の負担感を減らしていけるような事業の見直しを行っていただき

たいと思います。 

 

ありがとうございました。他にご意見はありませんか。 

 

今年、役員をする中で市のいくつかの委員会に参加して話を聞いています。 

「愛西市家庭教育推進委員会」「愛西市社会教育審議会」「愛西市青少年問題

協議会」に参加し、どれも子どもに関することで問題点も近いものがあるの

ではないかと思いました。各委員会で連携というのはありますか。 

   

市には様々な子どもに関する委員会等があります。いろんな立場から子ど

もたちを見守る仕組みが取られています。子どもに関する課題等は庁舎内で

会議資料を通して情報共有していますが、直接の連携は行っていません。た

だ、同じような取り組みがあれば取りまとめていくことも必要かと思います。

今後庁舎内で検討していきたいと思います。ご意見ありがとうございました。 

 

 他にご意見ありませんか。それでは、この事業について近藤教授より、こ

の事業の意義と今後の展開等についてご助言いただきたいと思います。 

 

この事業の特徴は、幼少期から思春期まで成長発達段階の課題に応じたプ

ログラムが組まれていることです。この取り組みは全国でみても愛西市だけ

です。 

新型コロナ感染症の影響で、子どもにもいろんな問題が起こっています。

身体的には視力低下や肥満・痩せが増加したことが新聞で掲載されていまし

た。また、ＧＩＧＡスクールの前倒し実施により、タブレット使用による教

室の空間の圧迫、授業間の短縮、コミュニケーションの減少などから、子ど

もの心にストレスが発生し、それにより不登校やいじめが深刻化する恐れも

あります。 

この委員会は、保健センターを軸に子どもに関わる人たちが集まっている

ので、新しく出てきた子どもの課題について取り組みを考えたり見直したり

できる場です。 

今までの取り組みは、子どもたちとコミュニケーションをとりながら行っ

てきた大事な学習機会であります。本日の意見にもあったように、効果につ

いては維持しながら、現場の保育士や教員の負担がないやり方に発展してい

けるよう自分も協力していきたいと思います。 

 

どうもありがとうございました。今のご助言に関して何かご質問がありま

せんか。 

ご質問がないようですので、これで、協議事項は終了とします。 

３ その他について、事務局から何かありますか。 

 

３ その他について、第 2 回目の会議は、令和４年２月頃を予定しており

ます。委員の皆様方には大変お世話になりますが、よろしくお願いいたしま

す。 

 

ありがとうございました。今後の事業について委員の方より貴重なご意見

もいただきました。皆様のご協力により議事を順調に進行できましたこと感
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謝申し上げます。それでは、これで令和３年度第１回愛西市子どもの心の健

康づくり事業推進実行委員会を終わらせていただきます。長時間にわたりど

うもありがとうございました。 

 

 


